



えんだより 11月号(2018)

ファンファーレと共に始まった運動会！テーマである『ぼくらのチャレンジ！』を胸に、どの子ども達も堂々と参加してくれました。小さなお友達もほとんど泣くこともなく、お家の方々と時間を過ごすことができていました。2歳児さんは、テーマ通りにトラックいっぱいを使って、飛んで、登って、くぐっての競技をのびのびと、そして涼しいお顔で参加してくれました。3歳児さんはリハーサルの時まで隊形移動がなかなかできず、みんな自由に走り回っていました。『3歳児さんらしくて、いいよね！』と少々苦笑いをしながら向かった本番！なんとかはしゃぎながらも、隊形移動完璧！ あぁ～やっぱり三歳児さんだ～・・・ 今年は二つのバルーンを使って表現した4歳児さん！子ども達はなんのその！ 二つのバルーンを合わせることの難しさに汗をかいていたのは、担任二人だったようです。 さすがの年長さん！今年は難しい曲に悩まされた構成でしたが、見事な運動力、表現力、団結力で双葉の運動会を引っ張って行ってくれました。『ぼくらのチャレンジ！』 チャレンジするには、最後まであきらめない心、最後まで自分を信じる心、そして沢山の方々の応援があって、初めてチャレンジすることができることの大切さが込められていました。園内では『せんせ～い！もう運動会はないの・・・？』『せんせ～い！もう一回したいな・・・！』運動会の余韻が残っていました。 『せんせい！うちの子、毎朝毛布を引っ張ってバルーンをしているんです！家中ほこりだらけです。なんとかなりませんかね～！』
 ……う～ん！し・し・しばらくは、がまんしてくださ～い！…………(家中…ほこりまみれか！大変だろうな…) 多くの方々の大きなご参加や、ご協力に心よりお礼申し上げます。

やさしい運転を！

先日、『双葉保育園の保護者が、あおり運転をして困ります。何とかしてください。車種とナンバーは控えております。警察の方に被害届を出そうと考えています。』との厳しいお電話がありました。 本当に双葉の保護者なのか定かではありませんが、丁重にお詫びを申し上げました。双葉の保護者ではないと考えておりますが、この度のお電話は『大きな事故が起こる前に、今一度安全運転と人にやさしい運転を心がけましょう・・・』とのご指導と真摯に受け止め、皆様と共に気を付けて参りましょう。

今月の行事

- 11月9日(金) 消防署合同訓練
- 11月13日(火) ミカン狩り *年中・年長
- 11月22日(金) 誕生会



***お遊戯会(本園・分園) 12月16日(日)**

場所 福間中央公民館

***御用納め・御用始め 12月29日～1月3日お休み**

ミカン狩り

『今年は、お芋が夏の暑さで完全にだめです。わたしは小さな時から芋を植えていますが、こんなこと初めてです。』と毎年お芋を植えて下さっています地主さんからの電話でした。子ども達が楽しみにしているお芋掘りが中止になるとがっかりするだろうと考え、急ぎよ『ミカン狩り』にお出かけすることになりました。

11月13日(火)に、『たいよう農園』まで貸切バスで行ってきます。雨の時は、ユリックスのプラネタリウムに行ってきます。

お天気にな～れ！そして、甘いおみかんを沢山採ってきます。

